

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 16 de diciembre de 1972 por la que se nombra nuevo Presidente para el Tribunal de la oposición libre para cubrir las plazas de Profesores de término de «Dibujo Artístico» de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Córdoba, Corella, Lugo, Motril, Oviedo, Palencia, Santiago de Compostela, Ubeda y Valladolid.

Hmo. Sr.: Vista la petición formulada por don Aureliano del Castillo Sánchez, Director y Profesor de Término de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Guadix (Granada), en súplica de que le sea aceptada la renuncia que presenta a su cargo de Presidente titular del tribunal de la oposición libre para cubrir las plazas de Profesores de término de «Dibujo Artístico» de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Córdoba, Corella, Lugo, Motril, Oviedo, Palencia, Santiago de Compostela, Ubeda y Valladolid, convocada por Orden ministerial de 29 de diciembre de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de marzo de 1972).

Este Ministerio, encontrando razonables las causas que alega el citado señor, ha tenido a bien aceptar la renuncia al citado cargo y nombrar Presidente titular en sustitución del señor Del Castillo Sánchez a don Mateo S. Seiquer Seiquer, Director y Profesor de término de «Dibujo Artístico» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Almería, y Presidente suplente en sustitución del anterior a don Mariano J. García Patiño, Director y Profesor de término de «Dibujo Artístico» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de La Coruña.

Dios guarde a V. I.
Madrid, 16 de diciembre de 1972.—P. D., el Subsecretario, Rafael Mendizábal Allende.

Hmo. Sr. Director general de Personal.

ORDEN de 27 de diciembre de 1972 por la que se nombra el tribunal del concurso de acceso a la cátedra de «Microbiología» en la Facultad de Ciencias de Badajoz de la Universidad de Sevilla.

Hmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 869/1969, de 8 de mayo, y en la Orden de 28 del mismo mes,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a Catedrático de Universidad entre Profesores agregados, anunciado por Orden de 23 de febrero de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de abril) para provisión de la cátedra de «Microbiología» en la Facultad de Ciencias de Badajoz de la Universidad de Sevilla, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Emilio Fernández-Galiano Fernández.

Vocales: A propuesta de la Facultad correspondiente, don Julio Pérez Silva, Catedrático de la Universidad de Sevilla.

Designados públicamente por sorteo, celebrado el día 27 de septiembre del corriente año, don Julio Rodríguez Villanueva, don Vicente Caillado Fabregat y don Benito Regueiro Varela, Catedráticos de las Universidades de Salamanca, Granada y Santiago, respectivamente.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Manuel Losada Villasante.

Vocales suplentes: A propuesta de la Facultad correspondiente, don Enrique Montoya Gómez, Catedrático de la Universidad de Granada.

Designados públicamente por sorteo, celebrado el día 27 de septiembre del corriente año, don Dimas Fernández-Galiano Fernández, don Santos Ovejero del Agua y don Eliseo Gastón de Iriarte Sánchez, Catedráticos de la Universidad de Madrid, el primero y tercero, y de la de Oviedo, el segundo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de diciembre de 1972.

VILLAR PALASI

Hmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

ORDEN de 27 de diciembre de 1972 por la que se declara desierto el concurso de traslado para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Fisiología General y Química Biológica y Fisiología Especial (Fisiología General)», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid.

Hmo. Sr.: Por falta de aspirantes al concurso de traslado, anunciado por Resolución de 15 de septiembre de 1972, para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Fisiología gene-

ral y Química biológica y Fisiología especial (Fisiología general)» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid.

Este Ministerio ha resuelto declarar desierto dicho concurso de traslado y vacante la indicada plaza.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de diciembre de 1972.—P. D., el Director general de Universidades e Investigación, Luis Suarez Fernandez.

Hmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

ORDEN de 26 de diciembre de 1972 por la que se nombra el tribunal del concurso de acceso a la cátedra de «Edafología» en la Facultad de Ciencias de Badajoz de la Universidad de Sevilla.

Hmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 869/1969, de 8 de mayo, y en la Orden de 28 del mismo mes,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a Catedrático de Universidad entre Profesores agregados, anunciado por Orden de 23 de febrero de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de abril), para provisión de la cátedra de «Edafología» en la Facultad de Ciencias de Badajoz de la Universidad de Sevilla, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Francisco González García.

Vocales: A propuesta de la Facultad correspondiente, don Santiago Vicente Perez, Catedrático de la Universidad de Sevilla.

Designados públicamente por sorteo, celebrado el día 27 de septiembre del corriente año, don Francisco Guitián Ojea, don Luis Jesafat Alias Pérez y don José Cardus Aguilán, Catedráticos de las Universidades de Santiago, Murcia y Barcelona, respectivamente.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Luis Recalde Martínez.

Vocales suplentes: A propuesta de la Facultad correspondiente, don Pascual Rojo Gracia, Catedrático de la Universidad de Sevilla.

Designados públicamente por sorteo, celebrado el día 27 de septiembre del corriente año, don Angel Hoyos de Castro, don Miguel Delgado Rodríguez y don Ernesto Viéitez Cortizo, Catedráticos de las Universidades de Madrid, Granada y Santiago, respectivamente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de diciembre de 1972.

VILLAR PALASI

Hmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

ORDEN de 2 de enero de 1973 por la que se convocan a concurso de acceso las cátedras de «Histología y Embriología General» y «Anatomía Patológica» en las Universidades de Sevilla, Salamanca y Sevilla (Cádiz).

Hmo. Sr.: Vacantes las cátedras de «Histología y Embriología General» y «Anatomía Patológica» en la Facultad de Medicina de las Universidades de Sevilla, Salamanca y Sevilla (Cádiz).

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Anunciar las mencionadas cátedras para su provisión a concurso de acceso a catedráticos entre Profesores agregados de Universidad, de conformidad con lo que se determina en el artículo 16 de la Ley 83/1965, de 17 de julio, sobre estructura de las Facultades Universitarias, y su Profesorado: Decreto Ley 5/1969, de 6 de junio; Decreto 869/1969, de 8 de mayo, y Orden de 28 de mayo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de junio).

2.º Podrán tomar parte en este concurso los Profesores agregados de Universidad que sean titulares de disciplina de igual denominación a las anunciadas o de «Anatomía», «Anatomía Descriptiva y Topográfica» (con sus técnicas anatómicas); «Neuroanatomía», «Anatomía Radiológica», «Histología» (con «Citología»), «Embriología», «Fisiología» y «Embriología General», «Anatomía Descriptiva y Topográfica» y «Técnica Anatómica» y «Anatomía Patológica».

3.º Los aspirantes presentarán sus solicitudes dentro del plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», en la Universidad en que presten sus servicios, acompañadas del «currículum vitae» en el que consten los servicios prestados por el interesado, y los ejemplares o separatas de sus publicaciones, así como Memoria comprensiva del plan de trabajo a desarrollar en la cátedra (Organización de la enseñanza, con indica-